



## Section 650 - Hautes-Pyrénées

La section a tenu son assemblée générale le 3 février 2019 au restaurant hôtel des Pyrénées à Laloubère.

Après avoir remercié les nombreux présents et en particulier l'adjudant-chef Messenger, fondateur de la section, et présenté les nouveaux arrivants, Grégory Briois, Gérard Denucq, Alain Roizant, Serge Cayla, Nicolas Prast, Jean-Bernard Portes, Frédéric Chaussepied, le président fit observer une minute de silence à la mémoire de nos frères disparus depuis la dernière assemblée générale : Gilles Delasalle, Claude Maillard, Roland Cayret et Jean-Claude Colin. Il y associa le Colonel Beltrame, ancien du 35°RAP, tous nos militaires tombés en opex et toutes les victimes des attentats.

Au cours de son rapport moral, le président fit un tour d'horizon sur la situation actuelle de notre pays et nous donna lecture de la lettre du Général Dary, président du CNE, lettre en rapport avec les événements actuels puis nous demanda de continuer à soutenir nos jeunes Paras en activité et de poursuivre le devoir d'entraide que l'on doit à nos aînés.

Il remercia tous ceux qui l'accompagnent aux cérémonies patriotiques sans oublier les porte-drapeaux. Enfin il lança un appel aux plus jeunes afin qu'ils n'aient pas peur de venir prendre des responsabilités au sein du bureau.

Quitus fut donné à l'unanimité aux rapports, moral, d'activités et financier.

Un apéritif suivi d'un repas pris sur place avec épouses, ont fait passer à tous un agréable moment de détente dans une ambiance de franche camaraderie parachutiste.

**Composition de bureau :**

Président : Michel Bussière

Trésorier : Xavier de Sailly

Secrétaire : Christian Giuge et son adjoint Serge Cayla

Porte-drapeau : Thierry Sautron et son suppléant Bernard Spielman

Membres chargés de missions :

OMER Marie-Magdeleine, Laurent Evrard, Habib Labeled